

# POLRES

## Sambang Pos Kamling, Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa Sampaikan Pesan Kamtibmas

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.POLRES.ID](http://PURWAKARTA.POLRES.ID)

Jun 13, 2024 - 11:33



Wanayasa – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa melakukan sambang ke Pos Kamling di Desa Wanayasa, Kecamatan Wanayasa, Kabupaten Purwakarta. Kegiatan ini

bertujuan untuk menjalin komunikasi dan koordinasi yang baik antara aparat kepolisian dan warga setempat.

Kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Wanayasa Aiptu Agus Imamunandar ini disambut hangat oleh warga yang tengah melaksanakan ronda malam. Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Agus menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) yang penting untuk dipahami dan dilaksanakan oleh masyarakat.

"Saya mengimbau kepada seluruh warga untuk selalu waspada dan peduli terhadap lingkungan sekitar. Jika ada hal-hal yang mencurigakan, segera laporkan kepada pihak berwajib agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat," ujar Aiptu Agus.

Selain itu, ia juga menekankan pentingnya menjaga kerukunan antar warga serta tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang tidak jelas kebenarannya. "Mari kita jaga persatuan dan kesatuan, jangan mudah terhasut oleh berita-berita hoaks yang dapat memecah belah kita," tambahnya.

Dalam sambang tersebut, Aiptu Agus juga memberikan beberapa tips praktis dalam menjaga keamanan, seperti memperkuat kunci rumah, mengaktifkan sistem keamanan lingkungan, serta rutin melakukan patroli bersama. Warga juga diajak untuk aktif berpartisipasi dalam kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kegiatansambang Pos Kamling ini merupakan bagian dari program rutin Polsek Wanayasa untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan edukasi mengenai pentingnya keamanan. Bhabinkamtibmas juga membuka ruang bagi warga untuk menyampaikan berbagai permasalahan yang dihadapi, sehingga dapat dicari solusi bersama.

Polsek Wanayasa berharap, melalui kegiatan sambang ini, kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban dapat meningkat, serta terjalin hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat.